
子育てサロン参加者の感想

１　保護者

２　中学生

○　２年前に他市から引っ越してきました。宮若市役所にサークルのポスターがはってあるのを見て、
サロンに参加するようになりました。子どもの年齢が同じくらいのお母さん方と多く知り合えたり、月に２
回いろんな話ができて私も楽しみにしています。子どもも家ではＤＶＤを見たりになりがちですが、同年
代の子と遊べて色んな刺激を受けています。

○　まだ幼稚園や保育園に行っていないので、同じ年代の子どもたちとふれ合うことができたらと思っ
て、友だちに誘われて参加しています。子どもはもちろん、親同士でいろんな相談をしたり、子どもたち
の成長を見たりと楽しく過ごしています。

○　子どもが近所にあまりいなくて、同じ年の子と遊ばせてあげたいと思ったとき、近所の方に誘われ
て来るようになりました。子ども同士で遊ぶのを見て、子どもの違う一面を知ることもあって、とても驚き
ます。

○　サロンに来るようになって、地域や年齢の違ういろいろなお母さん達と交流ができて、いろいろな情
報交換もでき、とてもよかったと思います。

○　７年前に他県から引っ越して来たのですが、その当時はこういう場もなく、また近所に同世代ぐらい
の子ども達もいなくて、現在６才になる息子はさみしい時を過ごしました。しかし、今は下の子が生まれ
て、楽しくサロンに通わせてもらっています。子どももお友だちと遊べて大変喜んでいます。

○　子育てサロンでは、自分よりとても下の子ばかりなので小さい子の気持ちを考えたり、目線をいっ
しょにして遊んだりして、とても楽しいし、とてもいやされます。何かあっても小さい子の笑顔を見ると
ふっとんじゃいます。子育てサロンはとてもいいです。これからもずっと続けてほしいです。小さい子達も
いつか中学生になるので、その時は小さい子を見て何か感じてほしいです。そしてやさしく接してほしい
です。

○　子育てサロンは、ふだん小さい子とのかかわりのない私にとって唯一の幼児との交流の場です。毎
回顔を出すのですが、やっぱりいつ見ても幼児はかわいくて純粋な心をもっています。こんな子育てサ
ロンは、楽しい私の和みの場です。

○　私は初めて子育てサロンに参加して、子ども達がとてもとてもかわいすぎて、また行きたいと思いま
した。困っているときや暗いときには、子育てサロンに行くと勇気づけられるし、笑顔あふれるという子
育てサロンはとてもよい所だと思いました。将来、私も、女の子、男の子どちらでもよいから、子どもが１
人は産みたいなと少し感じました。

○　子育てサロンに行って思ったことは、みんな元気がよくて、すぐなついてくれるなあと思いました。う
れしかったことは、私たちのことを楽しみに待っていてくれたことです。赤ちゃんが手を広げてきて抱っこ
をしてあげたときはいやされました。これからは、本を読んであげたりしたいと思います。


